
Qualificação Profissional 

Ian Salomão solicita vinda do 
programa Via Rápida Emprego 

para a cidade

No  último  dia  6  de  fevereiro,  o 
vereador e presidente da Câmara 
de  Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista, Ian Salomão, esteve na 
Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo, para uma reunião 
com  o  deputado  estadual 
Abelardo Camarinha. O intuito do 
encontro  com  o  deputado 
Camarinha foi solicitar apoio para 
a  disponibilização  da  unidade 
móvel  do “Via  Rápida Emprego” 
em nosso município.

O  Via  Rápida  Emprego  é  um 
programa do Governo do Estado, 
coordenado  pela  Secretaria  de 
Desenvolvimento  Econômico, 
Ciência,  Tecnologia  e  Inovação 
(SDECTI),  que  oferece  cursos 
básicos  de  qualificação 
profissional,  de  acordo  com  as 
demandas regionais. O objetivo é 
capacitar  gratuitamente  a 
população que está em busca de 
uma oportunidade no mercado de 
trabalho  ou  que  deseja  ter  seu 
próprio negócio.

“Diante  do  crescimento 
populacional  e  do  índice  de 
desemprego,  importante  que  o 
município  possa  oferecer 
oportunidade de qualificação aos 
cidadãos,  buscando  minimizar  o 
impacto da crise econômica que 
assola  o  país  de  forma 
generalizada.  Por  essa  razão,  a 
vinda  da  unidade  móvel  do  Via 
Rápida  Emprego  terá  grande 
alcance  social  perante  os 
paraguaçuenses”,  explicou  Ian 
Salomão.

Podem  participar  do  Programa 
pessoas  maiores  de  16  anos, 
alfabetizadas  e  que  residam  no 
Estado  de  São  Paulo.  É  dada 
prioridade  aos  candidatos  que 
estejam  desempregados,  com 
maior  idade,  baixa  escolaridade, 
mulheres  arrimo  de  família  e 
pessoas  com  maiores  encargos 
familiares. 

O Programa oferece mais de 150 
modalidades de cursos gratuitos, 
com duração de até três meses, 
nas  áreas  de  construção  civil, 
comércio,  serviços,  indústria  e 
transporte,  dependendo  do  tipo 
de ocupação.

Atendimento

Câmara tem novas linhas de 
telefone para atender a 

população

Nesta  semana  foram  adquiridas 
novas  linhas  de telefone para  a 
Câmara Municipal de Paraguaçu 
Paulista.  Além  das  duas  linhas 
que já estavam disponíveis, serão 
mais  quatro,  totalizando  seis 
números,  para  agilizar  o 
atendimento  à  população 
paraguaçuense  e  também 
aprimorar  o  trabalho  dos 
vereadores.

“Eu  tenho  certeza  que  a 
aquisição destas novas linhas de 
telefone vai facilitar o acesso da 
população  aos  vereadores  e 
estreitar  a  relação  entre  a 
Câmara  e  os  cidadãos  do 
município”, garantiu Ian Salomão, 
presidente da Câmara.

O atendimento pelo telefone pode 
ser feito de segunda a sexta-feira, 
das  7h30  às  17h,  e  os  seis 
números  disponíveis  são:  3361-
1047/3361-5300/3362-
4039/3362-3529/3362-
4064/3362-3468.

Esporte 

Vereadores se reúnem com 
representante do Executivo

Na  última  quarta-feira,  15  de 
fevereiro,  o  representante  do 
departamento de esportes e lazer 
de  Paraguaçu  Paulista,  Marcelo 
Lourenço, esteve reunido com os 
vereadores na Câmara Municipal. 

O intuito da reunião foi apresentar 
um  balanço  dos  40  dias  de 
governo,  assim  como  ouvir 
sugestões  dos  vereadores  e 
apresentar  os  futuros  projetos 
voltados  ao  esporte  em  nosso 
município.

De  acordo  com  Marcelo 
Lourenço,  “a  reunião  foi  muito 
produtiva  e  uma  espécie  de 
prestação  de  contas  aos 
representantes  diretos  da  nossa 
população”.
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Também foram abordados temas 
como  as  metas  a  serem 
alcançadas,  os  eventos,  o 
funcionamento  das  escolinhas, 
projetos, equipes, parte estrutural 
e competições.

Adicional

Câmara aprova projeto que 
regulamenta gratificações a 

servidores da Prefeitura

Em  Sessão  Extraordinária 
realizada  na  última  sexta-feira, 
17, a Câmara de Vereadores de 
Paraguaçu  Paulista  aprovou  o 
Projeto  de  Lei  Complementar 
04/2017,  de  autoria  da  Prefeita 
Almira  Garms,  que  cria  e 
regulamenta  gratificações  a 
servidores públicos da Prefeitura 
Municipal.

A  Lei  Complementar  Municipal 
163, de 10 de dezembro de 2013, 
dispõe  sobre a  organização  e a 
atuação do Sistema de Controle 
Interno no Município. Integram tal 
sistema os Poderes Executivo e 
Legislativo,  os  órgãos  da 
administração  direta,  as 
entidades  da  administração 
indireta  e  seus  respectivos 
agentes públicos. 

No  seu  artigo  4º,  a  Lei 
Complementar  Municipal  163 
estabeleceu  que  legislação 
municipal  própria  criaria  a 
gratificação  aos  servidores  da 
Controladoria  Interna  e  Auditoria 
Interna,  e  faria  a  inclusão  das 
respectivas unidades na estrutura 
administrativa  da  Prefeitura 
Municipal.  Apesar  disso,  até 
então,  tal  regulamentação  não 
havia  sido  realizada.  No  Poder 
Executivo,  na  Administração 
Direta,  um  servidor  atua  na 
Controladoria  Interna.  Na 
Auditoria Interna,  eventualmente, 
poderá ser designado um ou mais 
servidores, se houver demanda. 

O  Serviço  de  Assistência 
Especializada  do  Centro  de 
Testagem  e  Aconselhamento 
(SAE/CTA)  da  Prefeitura 
Municipal,  mantido  pelo 
Departamento  Municipal  de 
Saúde,  faz  parte  da  política  do 
Ministério  da  Saúde  e  recebe 
incentivo financeiro de custeio às 
ações de vigilância, prevenção e 
controle  das  DST/AIDS  e 
Hepatites  Virais.  No  âmbito  do 
Município, conforme estabelecido 
neste  exercício,  atuarão  9 
servidores, sendo um auxiliar de 
enfermagem,  um  motorista,  um 
digitador,  um  médico 
infectologista, um psicólogo, uma 
assistente  social,  um 
farmacêutico,  um  enfermeiro  e 
um cirurgião dentista.

Assim, este projeto visa a criação 
e  regulamentação  de 
gratificações a esses servidores. 
Propõe-se,  a  criação  de 
gratificação  mensal  de  30%  ao 
servidor  efetivo  investido  em 
cargo de Contador, do Quadro de 
Pessoal  da  Prefeitura  Municipal, 
assim  como  a  regulamentação 
das  gratificações  mensais  de 
80%  ao  servidor  efetivo  que 
exerça  suas  funções  nas 
unidades de Controladoria Interna 
e  de  Auditoria  Interna  da 
Prefeitura  Municipal,  enquanto 
estiver no exercício dessa função; 
e de 30% ao servidor efetivo que 
exerça suas funções no SAE/CTA 
da Prefeitura Municipal, enquanto 
estiver no exercício dessa função.

Novo Horário 

Câmara aprova projeto e próxima 
Sessão Ordinária começará mais  

cedo

Reunida  em  Sessão 
Extraordinária na sexta-feira (17), 
a  Câmara  de  Vereadores  de 
Paraguaçu  Paulista  discutiu  e 
aprovou o Projeto de Resolução 
01/2017,  de  autoria  da  Mesa 
Diretora,  que  dispõe  sobre 
alterações em alguns  artigos  do 
Regimento  Interno  da  Câmara 
Municipal.

Duas  das  alterações  visam 
modificar  horários  de  realização 
de Sessões. 
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A primeira  mudança  refere-se  à 
Sessão Solene de instalação da 
Legislatura,  passando  das  10h 
para às 9h. Com média de quase 
três horas de duração, o término 
da Sessão de Posse do dia 1º de 
Janeiro  acaba  por  avançar  o 
horário  de  almoço,  num dia  em 
que as pessoas geralmente estão 
reunidas  com  seus  familiares, 
devido às festas da passagem de 
ano. Também, quanto mais cedo 
for  realizada  tal  sessão,  menos 
as pessoas sofrerão com o calor 
típico desse dia.

Já a segunda alteração é quanto 
às Sessões Ordinárias, cujo início 
passará das 20h para às 19h. “A 
mudança  do  horário  visa  tornar 
as  Sessões  Ordinárias  mais 
acessíveis à população, tendo em 
vista  que  as  deliberações 
ocorrerão mais cedo, estimulando 
os  cidadãos  a  comparecerem, 
sem  que  isso  cause  prejuízo 
àqueles que trabalham na manhã 
do  dia  seguinte”,  disse  o 
presidente  do  Legislativo,  Ian 
Salomão.

Outras  alterações  possuem 
cunho  técnico  e  refletem alguns 
procedimentos  que  serão 
adotados pela Câmara Municipal, 
após  entendimentos  jurídicos, 
como novas regras de processo 
legislativo, entre outros.

Indicações

Na Sessão Ordinária de 
segunda-feira (20) os vereadores 

apresentaram 20 indicações.

Indicação 50/2017  de autoria do 
vereador  Junior  Baptista,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  a 
realização  da  manutenção  do 
campo  de  futebol  da  escola 
Algodão  Doce,  localizado  entre 
as Ruas 3 e 16 no bairro Antônio 
Pertinhez.

Indicação 51/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
ampla  divulgação  dos  dias  e 
horários da coleta de resíduos em 
cada bairro.

Indicação 52/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
implantar  sentido  único  na  Rua 
Conceição  de  Monte  Alegre,  no 
trecho  entre  as  ruas  Antônio 
Machado e Maria Martins.

Indicação 53/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  redutor  de 
velocidade  na  Rua  Jerônimo 
Vieira,  nas  proximidades  da 
EMEF Helena Wirgues Ramos.

Indicação 54/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
implantar  sentido  único  na  Rua 
Engenheiro  Loschi,  no  trecho 
entre a Av. brasil e a Rua XV de 
Novembro.

Indicação 55/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal  estudo  técnico  para 
escoamento de águas pluviais na 
Rua Antônio Manoel de Souza.

Indicação 56/2017  de autoria do 
vereador  Marinho  Thimóteo  e 
outro,  que  indica  à  Prefeita 
Municipal estudos para a criação 
de  ciclofaixas  e  ciclovias  em 
nosso município.

Indicação 57/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  rotatória  na  Av. 
Sete  de  Setembro  nas 
proximidades  da  Rua  Aníbal 
Marques e Av. Durval Garms, no 
Jardim Murilo Macedo.

Indicação 58/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação  de  semáforo  na  Av. 
Galdino,  no  cruzamento  com as 
ruas  João  Karan  Sfair,  Salmen 
Zauy e Faustino Dias Paião.

Indicação 59/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
instalação e melhoria no sistema 
de  captação  de  água pluvial  na 
extensão das ruas Vereador João 
Karan  Sfair,  Alfredo  Ângelo 
Soncini,  Tokow  Yamada, 
Jerônimo  Vieira  e  André  Luis 
Briso, todas no Jardim Bela Vista 
e  Rua  Sete  de  Setembro,  no 
Conjunto  Habitacional  Antônio 
Pertinhez.

Indicação 60/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal o 
reparo  de  bueiros  existentes  na 
Rua  Alfredo  Ângelo  Soncini,  no 
cruzamento com a Rua Antonina 
Rosa Affini.

Indicação 61/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza e revitalização da praça 
do bairro Murilo Macedo.
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Indicação 62/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
recuperação  da  Rua  "G",  nas 
proximidades do nº 180 e rua "H", 
próximo  ao  nº  16,  ambas 
localizadas  no  bairro  Rancho 
Alegre.

Indicação 63/2017  de autoria do 
vereador  Paraná  do  Sindicato, 
que indica à Prefeita Municipal a 
limpeza  dos  terrenos  públicos  e 
campos de futebol.

Indicação 64/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
serviços  diversos,  incluindo 
operação  tapa-buracos  na  Rua 
Fernando  Costa,  próximo  ao  nº 
500, na Barra Funda.

Indicação 65/2017  de autoria da 
vereadora Neide Teodoro e outro, 
que  indica  à  Prefeita  Municipal 
serviços de jardinagem e limpeza 
na  Praça  do  Plimec,  na  Barra 
Funda.

Indicação 66/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica à Prefeita Municipal obras 
de  reparos  para  melhorar  o 
escoamento  das  águas  na  Av. 
José  Jorge  Estevam,  esquina 
com a Rua Elizeu Garrossine, na 
Barra Funda.

Indicação 67/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica à Prefeita Municipal estudo 
para  instalação  de  redutores  de 
velocidade  e  correção  da 
iluminação pública  na  Rua  José 
Lino  de  Paiva,  no  Jardim  Bela 
Vista.

Indicação 68/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal   o 
nivelamento  e  encascalhamento 
da  estrada  do  Bairro  Brumado, 
que dá acesso à Casa de Maria.

Indicação 69/2017  de autoria do 
vereador  Cícero  Policial,  que 
indica  à  Prefeita  Municipal  o 
encascalhamento  da  estrada 
Água  do  Alegre,  localizada  na 
parte  de  trás  da  empresa  Louis 
Dreyfus Comodities Brasil.

Requerimentos

Vereadores fazem 
questionamentos à Prefeita  

Municipal

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  20 de fevereiro,  a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  3 
requerimentos. 

Requerimento  07/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  se  há 
estudos  para  a  concessão  de 
incentivos para o  pagamento de 
tributos atrasados no decorrer de 
2017.

Devido a crise pela qual passa o 
país, sobretudo no ano de 2016, 
muitas pessoas e empresas não 
conseguiram  honrar  seus 
compromissos  fiscais  com  o 
poder público, passando a figurar 
como devedores. 

“A  fim  de  evitar  que  esses 
munícipes  sejam  acionados 
judicialmente  e  que  o 
recebimento  dos  atrasados  dure 
anos na justiça,  a administração 
municipal  poderia  conceder  o 
parcelamento  da  dívida  e  a 
liberação  dos  juros  e  multas, 
como já foi feito em outros anos, 
incentivando  o  pagamento 
desses  valores.  Essa  medida 
seria muito benéfica ao município 
para o aumento da arrecadação e 
do  investimento  em  favor  da 
população”,  disse  o  vereador 
Paulo.

O requerimento questiona se há 
estudos  para  a  concessão  de 
incentivos  fiscais  visando  a 
remição  parcial  de  créditos 
tributários,  assim  como 
parcelamento de dívidas; e, caso 
haja,  qual  a  previsão  para  que 
essa  medida  seja  colocada  em 
prática.

Requerimento  08/2017,  de 
autoria  do  vereador  Paulo 
Japonês,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  sobre  a 
cobertura  do  ponto  de  ônibus 
localizado  defronte  ao  Cemitério 
Municipal.

Com  a  construção  do  muro  na 
parte  da  frente  do cemitério,  no 
fim da Rua Maria Paula Gambier 
Costa,  a  cobertura  do  ponto  de 
ônibus  foi  retirada, 
permanecendo apenas um poste 
sinalizando o local de parada de 
ônibus.
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“Muitos cidadãos já questionaram 
sobre a cobertura, visto que é um 
ponto  bastante  movimentado,  e 
os  usuários  passaram  a  ficar 
desprotegidos em dias de  muito 
sol e também em dias de chuva. 
Por  esse  motivo  solicito 
informações se a cobertura será 
novamente  reinstalada  naquele 
local  e,  caso  positivo,  qual  a 
previsão”,  explicou  o  autor  do 
requerimento, Paulo Japonês.

Requerimento  09/2017,  de 
autoria  do  vereador  Serginho, 
com  assinatura  dos  vereadores 
Josimar  Rodrigues  e  Junior 
Baptista,  que  requer  à  Prefeita 
Municipal  informações  quanto  a 
aquisição  de  equipamentos  e 
materiais  permanentes,  para  a 
implantação  do  sistema  de 
monitoramento de segurança por 
câmeras.

Tramitou em regime de urgência 
na  Câmara  o  Projeto  de  Lei 
10/2015,  sendo  votado  e 
aprovado  na  Reunião  Ordinária 
de 6 de abril de 2015, resultando 
na  promulgação  pelo  Executivo 
da Lei 2.931/2015, que autorizava 
a  abertura  de  crédito  adicional 
especial  no  orçamento  do 
município,  necessário  ao 
Departamento  Municipal  de 
Turismo e de Segurança, Trânsito 
e  Transporte,  para  execução  de 
obras e instalações no Centro de 
Convergência  Turística  e  Centro 
de  Educação  Ambiental,  e 
aquisição  de  equipamentos  e 
materiais  permanentes  para  o 
Sistema  de  Monitoramento  de 
Segurança por Câmeras.

“Ocorre  que,  após  transcorrido 
quase  dois  anos  da  data  da 
promulgação da lei, não sabemos 
quais  os  procedimentos  foram 
realizados  atá  a  presente  data, 
qual a situação atual e a previsão 
para  a  implantação  do  Sistema 
de Monitoramento de Segurança 
por Câmeras, justificando assim o 
presente requerimento”, declarou 
o vereador Serginho.

Reforma da Previdência

Câmara manifesta protesto pela  
tramitação da PEC 287/2016

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  20 de fevereiro,  a Câmara 
de Vereadores aprovou moção de 
autoria  do  vereador  Paraná  do 
Sindicato,  com  assinatura  de 
apoio  dos  vereadores  Josimar 
Rodrigues,  Luciana da Adepta e 
Serginho, que manifesta protesto 
à  Proposta  de  Emenda  à 
Constituição – PEC nº 287/2016, 
que  propõe  a  Reforma 
Previdenciária.

O objetivo da seguridade social é 
oferecer  ao  assegurado  e  sua 
família  proteção  contra  diversos 
riscos econômicos, em situações 
de doenças, acidentes, invalidez, 
morte, proteção à maternidade e 
velhice,  concedendo  auxílio-
doença,  pensão  por  morte  e 
aposentadoria,  para  a 
sobrevivência  em  idade  mais 
avançada. 

No  decorrer  dos  anos,  houve 
diversos  avanços  de  direitos  na 
seguridade social. Por outro lado, 
ocorreram abusos com o dinheiro 
da Previdência. A partir de 1990, 
iniciou-se  diversas  políticas 
públicas  de  isenções  fiscais  a 
setores  da  economia,  como 
exemplo o  agronegócio,  somado 
com  os  grandes  esquemas  de 
fraudes  contra  a  Previdência 
Social,  enormes  sonegações 
fiscais  e  inadimplência  nas 
contribuições, comprometendo as 
receitas previdenciárias. 

“A deturpação de  informações é 
chave  para  incutir  uma ideia  de 
enorme  déficit  nas  contas  da 
Previdência  Social,  endossado 
pela  mídia,  para  convencer  a 
sociedade  da  necessidade  da 
reforma,  mesmo sabendo que  a 
maioria das alterações vem para 
dificultar o acesso dos benefícios, 
acabando  com  as  esperanças 
dos  trabalhadores  brasileiros  de 
se  aposentarem”,  explicou  o 
vereador Paraná do Sindicato.

De acordo com o texto da moção, 
a PEC 287/2016 que atualmente 
tramita  na  Câmara  dos 
Deputados  não  leva  em 
consideração  que  a  Previdência 
Social também é um instrumento 
de distribuição de renda, redução 
de  desigualdades  e  de  justiça 
social  e  que  os  mais  afetados 
são, em maioria, a população de 
baixa renda. Está sendo ignorado 
que  as  receitas  previdenciárias 
têm sido afetadas pelo crescente 
desemprego  em  nosso  país, 
devendo  nesse  momento 
demasiadamente  preocupante 
que  sejam  debatidas  políticas 
públicas que visam a geração de 
emprego. 
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Ainda  segundo  a  moção  do 
vereadore  Paraná,  a  reforma 
apresentada  na  PEC  287/2016 
ataca todos os regimes, todos os 
trabalhadores,  do  campo  e  da 
cidade  simultaneamente, 
retirando os direitos fundamentais 
atualmente  garantidos  pela 
Constituição  Federal.  A  PEC 
287/2016 torna mais difícil de se 
aposentar e elimina o diferencial 
de  regra  de  aposentadoria  da 
mulher,  dos  trabalhadores  rurais 
e  dos  professores  da  educação 
básica,  assim  como  retarda  o 
momento da aposentadoria  para 
todos,  exigindo  mais  tempo  de 
contribuição e reduz o valor dos 
benefícios.

“Esta  Casa  Legislativa  não 
poderia  deixar  de  manifestar  o 
descontentamento,  protestando, 
com veemência, esta Proposta de 
Emenda Constitucional que gera 
um  desmonte  da  Previdência 
Social, pois é um retrocesso sem 
precedentes  dos  direitos 
fundamentais  da  seguridade 
social,  atenta  a  Constituição 
Federal, prejudicando milhões de 
brasileiros”,  finalizou  o  vereador 
autor.

Projeto CARA

Câmara Municipal tem dois 
novos colaboradores

A partir  desta  terça-feira,  21  de 
fevereiro,  a  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista  conta  com  dois  novos 
colaboradores,  integrantes  do 
Projeto  CARA –  Criando  Ações 
Reais  para  Adolescentes.  Os 
jovens Gustavo Henrique Guido e 
Eraldo Oliveira Martins, ambos de 
17 anos, terão a oportunidade de 
trabalhar  meio  período  na  Casa 
de Leis, podendo assim aprender 
diversas  funções  ligadas  ao 
Legislativo. 

Criado  em  2003  pelo 
Departamento  de  Assistência 
Social,  o  Projeto  CARA  foi 
colocado  em  prática  no  ano 
seguinte.  Já em 2006,  por  meio 
de  uma  parceria  entre  a 
Prefeitura  Municipal,  o 
C.M.D.C.A.  (Conselho  Municipal 
da Criança e do Adolescente) e o 
Lar do Menor, o projeto começou 
a  sociabilizar  e  qualificar  os 
jovens  da  comunidade 
paraguaçuense  para  o  mercado 
de trabalho, tanto para empresas 
públicas como privadas. 

O  intuito  do  projeto  é  nortear  o 
desenvolvimento  de  jovens 
carentes  na  construção  da 
cidadania em todos os aspectos, 
trabalhando  com  mudanças 
comportamentais,  defasagem 
escolar  e  qualificação  para  o 
trabalho.  Todas as propostas do 
projeto  estão  direcionadas  a 
situações  de  carência,  sejam 
financeiras,  afetivas,  emocionais, 
sociais  e  falta  de  oportunidades 
de  crescimento  -  fatores  que 
afetam estes jovens. 

O  Projeto  CARA é  coordenado 
por Silvia Helena Salomão e está 
localizado junto ao Lar do Menor, 
na  Rua  Manoel  Antonio  de 
Souza,  1.896,  na  Barra  Funda. 
São atendidos  adolescentes da 
nossa comunidade na faixa etária 
de  14  a  18  anos,  com  renda 
familiar  de  até  três  salários 
mínimos. Atualmente, cerca de 60 
jovens  do  Projeto  CARA 
encontram-se  trabalhando sob  o 
regime  de  aprendizagem, 
conforme  o  disposto  em 
legislação federal.

“O  CARA  é  um  projeto  que, 
definitivamente,  deu  certo  em 
nossa cidade, graças a seriedade 
com  que  vem  sendo  realizado 
nesses  seus  13  anos  de 
existência. O auxílio que o projeto 
presta  aos  nossos  jovens  é 
importantíssimo  para  que 
encontrem  um  caminho  no 
mercado  de  trabalho.  Estamos 
muito  felizes  em  ter  esses  dois 
jovens  na  Câmara  Municipal,  e 
torcemos  para  que  mais 
empresas,  públicas  ou  privadas, 
ofereçam oportunidades a esses 
jovens  cidadãos”,  disse  o 
presidente  da  Câmara,  vereador 
Ian Salomão.
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Educação, Esporte e Cultura 

Vereadores se reúnem com a 
Prefeita e equipe de 

departamento

Na manhã de quarta-feira (22), a 
Prefeita  Almira  Ribas  Garms 
esteve na Câmara Municipal junto 
com  a  equipe  do  Departamento 
de Educação, Esporte e Cultura, 
para  uma  reunião  com  os 
vereadores.  A  reunião  teve  o 
objetivo  de  apresentar  a  equipe 
do  Executivo  aos  vereadores, 
assim  como  expor  um  balanço 
geral  desses  quase  dois  meses 
de governo. 

Os  vereadores  tiveram  a 
oportunidade  de  esclarecer 
algumas  dúvidas,  sobretudo 
acerca  da  educação  municipal, 
situação  de  creches,  escolas, 
entre  outros.  Também 
aproveitaram para fazer algumas 
solicitações,  as  quais  foram 
prontamente  respondidas  pela 
equipe da Prefeitura. 

De  acordo  com  a  diretora  do 
departamento,  Elza  Arnelas 
Pacheco,  vêm  sendo  realizadas 
diversas  e  importantes 
capacitações  com  a  equipe  da 
educação municipal, assim como 
a organização física das escolas 
de Paraguaçu Paulista.

A diretora  também expôs o que 
tem sido feito em prol da cultura 
do  município,  como  o 
cadastramento  de  grupos 
artísticos, e a busca pela reforma 
do Teatro  Municipal,  para que o 
mesmo esteja em funcionamento 
o  mais  breve  possível,  além de 
outras  providências   para 
alavancar  a  cultura  da  nossa 
cidade.

A  Prefeita  Almira  aproveitou  a 
oportunidade para dizer que já foi 
feito  o  pedido  ao  Governo  do 
Estado  de  São  Paulo  para  a 
construção  de  uma  creche  no 
Conjunto Habitacional Dona Lina 
Leuzzi, o qual deve ser atendido 
em breve.

Ao  final  da  reunião,  os 
vereadores  agradeceram  à 
Prefeita e sua equipe pela visita e 
pela  transparência  com  que  o 
Executivo  vem tratando os  mais 
diversos  assuntos  do  município 
junto  à  Câmara  Municipal. 
“Estamos  muito  satisfeitos  com 
essa  proximidade  do  Poder 
Executivo com nós do Legislativo, 
e queremos trabalhar juntos para 
o progresso do nosso município”, 
enfatizou  o  Presidente  da 
Câmara Ian Salomão.

Participaram  da  reunião  os 
vereadores  Neide  Teodoro,  Vitor 
Bini,  Paulo  Japonês,  Ian 
Salomão,  Josimar  Rodrigues, 
Paraná  do  Sindicato,  Márcio  da 
São  José,  Junior  Baptista  e 
Cícero Policial.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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